CELEBRACIONES DE VIDA ASCENDENTE

Encuentro de presidentes y consiliarios

 Los días 20 a 23de enero, Vida Ascendente celebró, en la casa de Espiritualidad de las Esclavas de Cristo Rey, de Madrid, bajo los lemas La parroquia eje integrador y La belleza de ser mayor, una reunión de consiliarios y presidentes diocesanos con la presencia de la Comisión Permanente, 22 consiliarios y 44 presidentes y responsables diocesanos que representaban a 34 comisiones diocesanas de toda España. Reunión que estuvo dividida en tres fases: Consiliarios, Consiliarios y Presidentes y Asamblea general con los Presidentes. Se expusieron los siguientes temasEl consiliario: acompañamientoespiritual por J aime Tamarit, nuestro presidente, El consiliario: promotor del Movimientopor los consiliario y presidenta de Jaén; Facundo López y Loli Núñez. La pastoral del mayor: caminar hacia un nuevo horizonte por elconsiliario de Tortosa Joan Manuel Bajo y La parroquia eje vertebrador de la pastoral del mayorporel consiliario general Jose Ignacio Figueroa Tres responsables diocesanos: consiliario y presidente de Astorga, Orense y Tenerife expresaron sus experiencias en el desarrollo y actividades en sus respectivas diócesis que dieron lugar auna

animadaparticipación de experiencias de los asistentes.

 En la tarde del segundo día nos desplazamos a la catedral de nuestra Señora de la Almudena donde tuvo lugar la celebración del Jubileo 2025 con una Eucaristía concelebrada por todos los consiliarios as.

•

•

lacktriangle



•

 El encuentro consiliarios y presidentes terminó con la conferencia de Mons, D. Luis Arguello presidente de la Conferencia Episcopal sobre el tema El Dios fiel mantiene su alianza que fue muy celebrado y

objeto de un amplio dialogo . Terminando con la Eucaristía presidida por D. Luis



 El encuentro fue completado con un Pleno de presidentes en el que el expresidente Álvaro Medina, actual responsable en la diócesis de Getafe de la Pastoral del Mayor, expuso el tema La belleza de ser mayor dando cuenta de la labor que sobre la pastoral se realiza en su diócesis. Los retos y perspectivas de futuro de Vida Ascendente que desarrolló Jaime Tamarit y terminó con la Asamblea General en la que se aprobó el Acta de la anterior y se expusieron las Memoria y Tesorería correspondientes. Los actos fueron muy animados y participativos con la satisfacción de la incorporación de un buen número de nuevos rssponsables.

Peregrinación a Roma para ganar el Jubileo de la Esperanza.

Los días 6 a 9 de febrero unos 50 miembros de Vida Ascendente de distintas diócesis se desplazaron en peregrinación a Roma para ganar el Jubileo 2025 de la Esperanza, convocado por el papa Francisco. El acto consistió en una procesión con la Cruz Jubilar desde el Castillo de Sant Angelo, pasando por la Puerta Santa hasta el Altar de la Confesión, rezo del Credo y por el Santo Padre.



 Los distintos días de estancia en Roma se dedicaron a visitar la ciudad y de manera especial las Catacumbas y las Basílicas de San Pedro. San Pablo Extramuros, Santa Maria la Mayor y San Juan de Letrán donde se celebraron las Eucaristías. Terminando la peregrinación en la Plaza de San Pedro con el rezo del Rosario y celebración de la Eucaristía del Jubileo de las Fuerzas Armadas, Policía y Cuerpos de Seguridad, presidida por el papa Francisco, que no pudo terminar la homilía, aunque estuvo toda la celebración y en el rezo del Angelus, días antes de ser hospitalizado.

 Dias hermosos para sentirnos reanimados en nuestra misión de trasmisores de fe, esperanza y amor entre nuestros mayores